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令和５年度第三回運営委員会 

日時：令和５年１１月７日(火)11：00～ 

場所：栗ケ沢中学校 4階 PTA会議室 

 

 

１、校長先生あいさつ…岡本校長 

皆さん、こんにちは。来年の 3月 13日に卒業式ということで 3年生は残すところあと 4 ヶ月で卒業になります。進

路の方も佳境に入っておりまして緊張感が出てきてまいりました。 

 

3年生 

私と 3年生で面談をしておりますが非常に緊張しており、質問をすると固まって答えられないという場面も多々あ

ります。その中で少しこうじゃないかと私から救いの手を差し伸べると子どもたちは臨機応変に話ができるような状態

で個人面談も進んでおり、一歩一歩着実に頑張っている状態です。 

 

2年生 

10月 11、12日と林間学園に行ってまいりました。 

筑波山を目指して登山をしていた子たちは全員頂上に着くことができました。宿でもしっかりルールを守って生活

してキャンプファイヤーも非常に楽しい思いをしたのかなと思います。2日目は林業体験で樹齢 25～6年の檜を切

ってコースターにしました。自然の尊さを学べたかと思います。その後ピザ窯でピザを焼いて「こんな美味しいピザ食

べたことない」と子供たちが感動しておりました。1泊 2日ですが近いところで充実できたなという感想をもちました。 

 

1年生 

先週、成田空港に行ってまいりました。子どもは身分証明書、私も免許証を提示して爆発物検査薬というセキュリ

ティを受け一般の方が入れないエリアに入りました。 

成田空港の大きさ、飛行機が目の前に見えて 4万人の人が働いている一つの大きい町だと勉強になりました。

子どもたちは大変感動して充実した体験だったようで帰ってきた時にある生徒から「校長先生。今回このような素晴ら

しい体験をさせていただき、またこういう企画をしていただいて大変ありがとうございました」と駅の真ん中で深々とお

礼をされて「よかったね」とそういう話をしておりました。 

 

栗翔祭をご覧になったかと思いますけれど各学年の成長にあわせて、素晴らしい歌声を聞かせていただいて子

どもたちの成長や頑張りを共有できたかと思います。 

このように今のところ子どもたちは順調に育っており PTAの協力のもと大変感謝しております。PTAの入会活動

ということで例年より少し遅れて整っていない部分もありますが着実に前進しているということで時間をかけて丁寧に

ゆっくりやっていき、その中で課題があれば解決して最終的に皆さんと力を合わせて子どもたちのためにやっていた

だければと思いますので今後ともご協力よろしくお願いします。 

 



２、教頭先生あいさつ…佐野教頭 

学校報告 

７月～総体（運動部）コンクール（文化部）発表会（英語） 

3年生を中心に、どの部活も精一杯大会に臨みました。県大会、関東大会、全国大会に出場した部活もありまし

た。多くの保護者の皆様に応援・サポートしていただきました。 

 

８月２６・２７日小金原９丁目町会夏祭りボランティア 

地区のイベントが再開し、町会・地域からのボランティア要請も増えています。9丁目町会のお祭りには部活動単

位で参加しましたが、今後は個人でのエントリーを中心に参加を募りたいと思います。中学生として地域に貢献する

意識は大切なことだと考えます。 

 

９月１２日校内高校説明会 

公立高校３校、私立高校３校をお招きし、高校の概要、特色等についてお話していただきました。保護者と生徒

を横並びにして聞いていただきました。進路行事を行うごとに、進路への意識が高まっています。 

 

９月２０日生徒会役員選挙 

２０２３年後期から２０２４年前期までの１年間、栗中生徒会の中心となる生徒会役員が決定しました。一部競争選

挙になるほど、熱意にあふれた候補者が集まりました。 

 

１０月１１・１２日林間学園（茨城県土浦市） 

１日目は登山・キャンプファイヤー、２日目は林業体験・ピザづくりを行いました。比較的、近距離な場所での実施

でしたので、１泊２日ながら非常に多くの取り組みを行うことができました。登山にしても林業体験にしても多くの仲間

と貴重な体験ができたと思います。事前学習から本番、そして事後学習まで教科の学習では学べない学習を積み

重ねることができました。 

 

１０月２０日栗翔祭・合唱コンクール 

昨年度の内容より中身を増やしての実施となりました。学級自由曲と並行して学年合唱練習にも取り組みました。

やはり３０人規模の歌と１００人越えの規模の合唱とではスケール感が違います。今年度の取り組みの反省を活か

し、内容を精選しながら次年度のプログラムの検討を進めて参ります。 

 

１０月２１日東葛駅伝 

日々の練習が実を結び、繰り上げスタートになることなく襷をつなぎゴールしました。７４校中３１位という結果でし

た。 

 

１１月２日校外学習（千葉県成田市） 

成田空港内での見学や職業講話は自由行動などに取り組みましたリーダーを中心に集団の統率をとって取り組

めていました課題となった部分については今後の学校生活の中で改善し次年度の林間学園や修学旅行などの旅

行行事につなげられればと考えています。 

2学期、学校へのご協力ありがとうございました。 

 

３、会長あいさつ 

コロナも一区切りがつき、準備も含めて先生方には子どもたちによく関わってくださり、沢山の豊かな経験をさせていた



だきありがたく思っております。 

PTA としては 7 月の第二回運委員会から、まわるん制服活動があり、2 つの地域祭りへのボランティア参加サポートが

あり、栗翔祭、また入会届整備・配布も行いました。 

⚫ まわるん制服活動下記参照 

⚫ 9丁目夏祭りでは、約 20名の生徒がボランティアをしてくれました。5丁目秋祭りでは、37名の生徒がボランティアを

してくれました。地域における久しぶりのお祭りの開催で、人手不足が問題になっている中、栗中生徒が自主的にボ

ランティアしてくれて本当にうれしい限りです。側で見ていると、人の役に立つ喜びを感じているようでした。来年度以

降も引き続き、継続したい活動です。継続することを見据えて、ボランティアの際などに、着用するビブス作成を検討

しています。 

⚫ 栗翔祭は純粋に、保護者として観覧させていただきました。今年は全学年が、全学年の歌声を聴きあうことができ、

感慨深く思っております。その場のダイナミックさと、振動を感じながら歌を聴いて、周囲の方とも共有することができ

て…このような経験は、とても価値があると思いました。とは言え、先の夏休み明けも感染症が流行り、これからどのよ

うに行事を開催するか、判断が難しいところではあるのだと思います。それでも学校という場で、人と人とが直接顔を

合わせるという経験を大切にし、できる限り保存していってほしいと思います 

⚫ 入会届整備に関しては、校長先生、教頭先生はじめ、教育委員会の弁護士様のご協力を得、形にすることができま

した。まだ回収作業が残っております。昨今の多様なニーズへ対応するため、様々な課題がありますが、前進してい

けるようこれからもご協力よろしくお願いします。 

 

４、教育予算拡充等を求める要請書 

教員の増員等を求める要請書を回覧しますので、ご賛同いただける方は署名をお願いいたします。 

 

５、選管報告 

来年度の執行部役員の選任のお手紙を配布しております。１３０枚回収のうち、立候補者が３名、推薦者が多数となっ

ております。 

 

６、まわるん制服について 

18名の方から申し込みがあり、その後 10名ほどの追加参加希望者がありました。従来 3年生宛に、制服寄付の

お願いのチラシを配布しておりました。しかしながらサイズアウトした１，２年のお子さんがいる保護者より、お家で保

存しておくより、早めに寄付したいとのご意見があり、全学年への周知を検討しています。 

 

７、中間報告 

１０月に中間監査を行いました。現残高１４３万６，０６７円です。今期掃除機、ロッカーの合鍵、ビブス 50 着（ボランティ

ア活動で着用）、ＰＴＡ室のカーテンの購入を予定しております。 

 

８、入会届報告 

現在未回収世帯が 39 世帯となっています。個別で知り合いの未回収世帯へ連絡すると、ほぼ全員生徒で滞っていま

した。ご意思の確認ができない未回収世帯は、最終的には非会員と切り捨てる判断になってしまいますので、出来る限り

全世帯の意思確認を目指したいと思います。 

 

９、卒業記念品について 

今年度の卒業記念品は３年学年で話し合い印鑑と決め、準備をすすめていました。しかしながら、外部団体より、万が

一個人から個人情報である名前がもたらされなかった場合、学校から PTAへ情報（苗字）は渡さないようにとの、要望が入



りました。難しい判断でしたが、入会届の未回収もある状況では、情報収集が困難になると予想し、印鑑は断念致しました。

今後執行部とも相談して、何にするかなどすすめていきたいと思います。 

 

 
＊次回運営委員会＊ 

 

1月 25日（木） 11：00～ 第４回運営委員会 於：4階 PTA会議室 

    

 


